

Sesiona en provincia cubana de Matanzas III Taller Provincial de Ética Médica



La Habana, 18 abr (RHC) Humanizar el proceso científico y acompañar al paciente, es una de las premisas que defienden los especialistas de la salud que participan en el III Taller Provincial de Ética Médica, en la Universidad de Ciencias Médicas de la provincia cubana de Matanzas, que inició este 18 de abril.

Roberto Cañete, Director del Consejo Provincial de Sociedades Científica de Matanzas, explicó que entre los temas principales a tratar se encuentran la actuación ética-profesional en el ambiente hospitalario y a escala comunitaria: la relación entre profesionales, la relación médico-paciente, el médico en la sociedad, y cómo hacer que la actuación profesional no solo se limite al aspecto técnico, sino también a la parte humana; la ciencia con basamento científico y humano.

El también Profesor e Investigador Titular de la Universidad de La Habana, agregó que los debates giran en torno al rol del médico como educador comunitario, la educación vista como una acción para prevenir problemas.

El evento tiene como invitados especiales al Profesor Ricardo González Menéndez, Presidente de la Comisión Nacional de Ética Médica y Especialista en Adicciones; y a la Licenciada María del Carmen Amaro, con amplia experiencia en el trabajo de la bioética y la administración de los servicios de salud. Participan miembros de la comunidad científica, así como actores de la sociedad civil, afirmó el Doctor Roberto Cañete Villafranca.

Por Rosmerys Bernal/ RRebelde.



Radio Habana Cuba